



La Clinique du Lien

Conférence de la Clinique du Lien

L'alcoolisme est-il une fatalité?

Comment déjouer les pièges de l'alcool ? Que peut faire la famille face à l'alcoolisme ? Quels sont les traitements à envisager ? Abstinence ou modération ? Quel est le rôle de la société face à ce fléau ? Exemples à l'appui, l'auteur répond à toutes ces questions.



Livre en vente sur place

Philippe de Timary est Professeur Clinique en Psychiatrie à l' Université catholique de Louvain et aux Cliniques Saint Luc dans le domaine de l'alcoologie.

Discutants:

- *Raymond Gueibe est Psychiatre alcoologue. Co-fondateur et formateur au GEFERS - groupe Francophone d'Etudes et de Formation en Ethique de la Relation de Service et de Soins, Paris - Bruxelles.*
- *Fabrice Bon est Psychiatre, Chef de l'unité d'alcoologie à la Clinique de la Forêt de Soignes, de l'hôpital de jour La Renouée et co-fondateur de la Clinique du Lien.*

Quand? Le jeudi 8 juin 2017 à 20h

Où? Ecole Saint Augustin, Rue du Vallon, 117 à 1332 Genval

Inscriptions: 02/6533406 ou info@lacliniquedulien.be

P.A.F.: 5€